



4 **crónica de hoy** 000 184 600 **LA SEGUNDA**  
Lunes 29 de Abril de 1991 1676 ARK

## Manuel Francisco Mesa Seco, de dilatada actividad frente a Colonia Dignidad

# **Al chocar su auto se mató gobernador de Linares**

En un accidente automovilístico falleció esta madrugada el gobernador de Linares, Manuel Francisco Mesa Seco. La autoridad provincial, acompañada por su esposa y una nieta conducía su vehículo por la Carretera Panamericana Sur cuando, a la altura del kilómetro 247, habría sobrepasado el eje central. En esta maniobra impactó de frente con la rueda delantera izquierda de un camión que se dirigía hacia Santiago.

El abogado Mesa Seco, de 86 años, destacado poeta, académico de la Lengua e integrante del Instituto de Cultura Hispánica, falleció en el mismo lugar de la tragedia. Su esposa Carmen Latorre Barcelona resultó ilesa. La nieta de ambos, María Paz de 5 años, sufrió la fractura de su fémur izquierdo. El hecho ocurrió a la 1.20 de la mañana frente a la salida norte de Talca. El gobernador se dirigía hacia su domicilio particular, que está ubicado en calle Max Jara 373 de Linares. Las primeras investigaciones demuestran que tanto Mesa Seco como el conductor del camión, Arnoldo Vega Cruces, manejaban en normal estado de temperancia. El chofer del vehículo pasado quedó a disposición del Segundo Juzgado del Crimen de Talca, por la responsabilidad que pudiera caberle en el accidente. El cuerpo del fallecido fue llevado al Instituto Médico Legal.



EL GOBERNADOR MESA SECO en una foto tomada por "La Segunda" en febrero de este año.

**Relación con Colonia Dignidad**

El gobernador Mesa Seco tuvo en el último tiempo gran actividad en relación con Colonia Dignidad. Primero redactó un informe reservado sobre la Corporación. Este formó parte de un expediente administrativo donde consta una investigación que realizó personalmente y en colaboración de los secretarios ministeriales de Trabajo, Justicia, Educación, Salud y Transporte de la Región del Maule.

"Todos hemos coincidido, señaló entonces el gobernador, en que existen anomalías administrativas en Dignidad, por cuanto no se ha cumplido con los Estatutos de la Sociedad ni con varias de las leyes chilenas". Ese informe fue uno de los tantos antecedentes que tuvo el gobierno para cancelar la personalidad jurídica de la Colonia.

Posteriormente, Manuel Mesa Seco presentó un recurso de amparo ante la Corte de Apelaciones de Talca, en favor de las personas que habrían realizado un ayo en Villa Baviera.

Sus informes y declaraciones tuvieron como consecuencia una serie de réplicas por parte del abogado de la Colonia, Fidel Reyes, quien incluso en una oportunidad dijo que se querellaría contra la autoridad. El gobernador dijo en esa ocasión: "Quiéramos que los socios alemanes de Dignidad se integren a la vida nacional. Chile ha sido ejemplo de un trato generoso y fraternal con todos los extranjeros".

Los funerales del malogrado gobernador se efectuarán el miércoles, a una hora aún no determinada. Al cierre de esta edición sus restos eran trasladados hasta la Catedral de Linares. En calidad de gobernador interino asumió el ingeniero agrónomo Rubén Tolosa Tardón.

## **Al chocar su auto se mató gobernador de Linares [artículo].**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Al chocar su auto se mató gobernador de Linares [artículo], retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile